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2022.08.08 作成 

東海支部愛知地域会 ２０２２年度 第３回役員会 議事録 

 

日  時 ：2022 年 8 月 5 日（金）16：00～17：30 

場  所 ：昭和ビル 5階 会議室 （名古屋市中区栄四丁目 3番 26号）  

※WEB会議を併用 

出  席 ：森哲哉 地域会長 近藤万記子 関口啓介 高木耕一 野々川光昭 各副地域会長 

生津康広 西村和哉 会長補佐  

上原徹也 室長 

間瀬高歩 笹野直之 恒川和久 黒野有一郎 柳澤力 各委員長・副委員長 

鈴木利明 水野豊秋 両監査 

 委任状出席：澤村喜久夫 直前地域会長 川本直義 宮坂英司 奥井康史 東福大輔 杉本憲治 吉元学 

オブザーバー：小田義彦 顧問  

浅井裕雄 本部理事 

堀田正司 JIA・愛知賛助会 

欠  席 ：石川英樹 中澤賢一 尾関利勝 谷村茂 服部滋 川口亜稀子 

議  長 ：高木耕一  

下線オンライン出席 

議事録作成担当委員会：建築相談委員会 

議事録署名人：生津康広 恒川和久 

前回議事録確認：2022年度第 2回議事録 

 

議 事 

１．地域会長挨拶 

 新型コロナ第 7 波はピークではないかという状況の中、国からの指針が無い中で水曜日に専門家有志の緊

急提言がなされた。また、今日から愛知県による BA5 対策強化宣言が出された。社会経済活動と医療の両

立の流れであり、医療逼迫が無ければ強い強制的な意味合いは無いと捉えられる。そのような中、本日この

後暑気払いが行われるが皆様に心配をかけながらの開催となる。本日の会議は 90 分の短縮会議になるので

協力をお願いしたい。 

 

 議長 

 本日は 3 審議事項→4 協議事項→5 専決事項→2 報告事項→6 その他報告→7 監査意見の順で進める。 

 

３．審議事項 

① 入会申込 正会員 六浦基晴（ 愛知 ）     

・大卒後フランスの事務所で研修し実務も少し。その後設計事務所を経て独立。受賞歴あり。社会活動

もワークショップなどされている。正会員にふさわしいと考える。（ 森 ） 

・別の会で会い強くお誘いした。推薦者の印鑑が間に合っていないが、次の支部役員会から本部に回る

ので、事前に承認いただきたい。（ 水野 ） 

⇨ 承認 

  ② 入会申込 ジュニア会員 葛島隆之                        資料－5 

・業務と共に職能に関する公益活動にも寄与してもらえると考える。吉元氏からの推薦。（ 笹野 ） 

・ベロシティの事務所に勤めていた。数々の賞に応募されていて、あと１年で正会員資格になる。（ 森 ） 

・名工大の授業で一緒である。農業倉庫などで有名。来年の全国大会でも期待でき優秀。（ 浅井 ） 

⇨ 承認 

 

４．協議事項 

① 全国大会 2023年度について（２.報告事項(2)支部報告②全国大会 2022沖縄ツアー企画 含む） 

・実行メンバー８人はスラック上でチームができている。盆明けあたりで企画を練りたい。人手は相当

必要になるので輪を広げていく予定。（ 浅井 ） 

・（補足）浅井、近藤、関口、高木、西村、宮坂、黒野、柳澤の 8名及び、会計笹野。クローズではな

く、骨格となる叩き台を作成予定だが、枝葉は他の皆様を捲き込んでいく予定。Tシャツ作り案など

（順不同・敬称略） 
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は既にスラックで進み始めている。（ 浅井 ） 

・沖縄大会に向けて航空券とホテルの手配をしている。11人から回答あり 7人が航空券希望、8人がホ

テルの予約を希望している状況。支部役員会を現地開催するかは検討中。（ 関口 ） 

 

５．専決事項（ 後援名義・広告掲載・協賛など ） 

    ① 「第 14回建築コンクール」後援名義依頼について                 資料－6 

・愛知建築士会名古屋北支部主催の「つぐ建築」というテ―マで行われる設計コンクール。（ 森 ） 

・審査委員は本部理事副会長の松山氏、栗生明氏の娘（はるか氏？）、長岡氏の 3人（ 浅井 ） 

 

２．報告事項 

（１） 本部報告  

① 総務委員会（ 7/15 ）                              資料－1 

・前回の愛知役員会の前に開かれた本部総務委員会の報告。2の入退会までは次の本部理事会で出され

る予定。３の建築家資格制度規則類改定案についても同じく理事会に諮られると思うが、大阪の建築

士法違反者の件から来ている登録建築家に関する規則改訂案である。恣意的な部分があった場合は自

動登録ではなく審査も含める、復帰する際には誓約書を再度書いてもらうなどといった内容である。

ただし、今回の大阪の方の処分は古い規則に縛られており、業務停止期間が終わって本人から申請が

あれば自動的に復帰することが認定委員会で合意されている。とはいえ、もう少し厳しくする必要が

あり内容も甘かったと考える、と発言した。今後検討されることになっている。（ 水野 ） 

・福岡地域会の会費変更の話。（ 水野 ） 

・定年後嘱託者雇用規程改定案：年齢制限を改めて規程改正した上で継続していただく。正職員も 60

歳定年になっているので、今のご時世、定年自体も見直した方が良いのではとの話になった。（ 水野 ） 

② 会員規程の一部改正に伴う支部規約などの改定について               資料－2 

・会員規程の改正：学生会員が準会員から協力会員の分類に変更されたが、支部規約、地域会規約、愛

知地域会の場合は規則、HP、その他パンフレット等の速やかな改訂変更を今後お願いすることになる。

（ 水野 ） 

③ 住宅等連絡会議（ 7/13 ）                            資料－3 

・沖縄大会プレ企画の仮チラシが出来、パネリストがほぼ決まったので紹介する（チラシ参照）。10/6

（木）にフルリモートで 18:00〜20:00、9月頭には追って参加募集を行う予定。（ 西村 ） 

・「コスト」と書いてあるが、「価値」と置き換えてもらうと分かり易いと考える。（ 浅井 ） 

・8/22から募集開始とチラシにある。（ 高木 ） 

 

（２） 支部報告 

① 第 2回支部役員会（ 7/8 ）                                               資料－4 

・4審議事項：①静岡地域会で伊藤由佳氏ジュニア会員申請あり承認。②中部建築賞協議会の分担協力

金 10 万円について承認、③設計競技事業計画について事業承認。公開パンフレットと事業計画書を

添付。予算は 71万円、協賛／協力をお願いしたいとのこと。（ 野々川 ） 

・5協議事項：①相談委員会より相談フローの修正、HP改定準備を進めているとのこと。②一柳葬具の

アーキテクト広告同封料について、掲載料をかなりいただいているので無料で良いのではと協議事項

が出され承認。（ 野々川 ） 

・6その他：③各地域会長からアーキテクトにあった抱負に対する説明がなされた。（ 野々川 ） 

・業務報酬アンケートが本部から出されており、期限が迫っているので対象となっている方はお願いし

ますとのこと。（ 野々川 ） 

・愛知 HP改定については業者に委託している関係で他委員会等の分もまとめてお願いしたい。（ 森 ） 

・支部 HP は簡単なことであれば事務局で改定可能なので支部役員会にて事後承認をいただいた。（ 柳

澤 ） 

② 全国大会 2022沖縄ツアー企画（ 関口 ）                     

（４.協議事項①で説明済みのため略） 

 

（３） 委員会、地区会、研究会報告 

① 総務委員会 
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・8/1委員会開催、本日の役員会内容確認と暑気払いの方針検討。（ 間瀬 ） 

・暑気払い本日 18:00〜、43名。ビュフェスタイルを辞めて銘々盛りとした。ご容赦頂きたい。（ 笹野 ） 

② 広報委員会 

（委任状欠席、代弁者不在） 

③ ブリテン委員会 

・7/21委員会開催、アーキテクト編集会議を行った。隔月で 9月号より BIMについて連載を始め、横

関氏に執筆依頼予定。コンペ／プロポーザルについて、8月号は行政 WGの吉元氏や、スイスから林氏

に執筆いただいたりしたが、こちらも隔月で取り上げる予定。9月号は学生の卒業設計コンクールが中

心になる。次回 8/25に編集委員会を開催予定。（ 恒川 ） 

④ 研修委員会 

（委任状欠席、代弁者不在） 

⑤ 職能・資格制度委員会 

・9/1次回委員会予定（ 高木 ） 

⑥ 事業委員会 

・7/18持ち出し役員会をバンテリンドーム名古屋で開催、愛知地域会長含め 9名参加。愛知県林務課

主催でモリコロパークにて開催予定の「WOODコレクション 2022inあいち」での一寸格子ワークショッ

プに関し、県と運営会社と協議し、事前出展登録を 10/1〜10/2の 2日間で提出。事業計画をメール審

議にてお願いします。11-12月の猪高小学校ワークショップと合わせて、参加募集チラシ（SNS用デー

タ含め）を作成予定。まとめて審議をお願いしたい。（ 黒野 ） 

⑦ 建築相談委員会 

・特に報告事項無し（ 柳澤 ） 

⑧ JIA愛知・大学特別委員会 

・9/30から授業が始まるので、ズームにて日程調整する予定。（ 森 ） 

⑨ 住宅研究会 

・沖縄大会参加予定。現地住宅で見ることが出来るものを吉元氏と検討中。今後案内予定。（ 西村 ） 

⑩ 保存研究会 

（欠席、代弁者不在） 

⑪ 行政 WG 

・（補足）西尾の件だが、今週の 8/11に吉元氏、シーラカンス伊藤氏、澤村氏、恒川で、審査委員をど

うするか、要項をどうするか等の内部打合せをし、翌 8/12に西尾市の方を交えて同様の打合せをする

予定。もし審査委員の推薦などあれば是非。明日別件の蒲郡市小学校の公開ヒアリングがあるのでその

紹介もどこかで出来ればと考えている。名古屋市の住宅都市局との意見交換の話があったが、名古屋都

市センターで毎年建築系愛知 16大学の学生が集まって設計課題の講評会等を行っている。今年は名古

屋のウォーカブルまちづくりに関して学生コンペをやることになっていて、名古屋市住宅都市局都市計

画部ウォーカブル景観推進室と協力してやるので、JIAも参画していただければと考えている。（ 恒川 ） 

⑫ 地区連絡会 

・静岡の行政 WGとの予定でまだ未開催。西尾市のコンペの話は徐々に詰まってきている（ 黒野 ） 

⑬ 建築家＋特別委員会 

・昨日委員会開催。円頓寺にて商店街アーケードについて、斉藤氏に現地見学＆レクチャーをいただい

た。次回未定（ 上原 ） 

⑭ JIA愛知・賛助会 

・CPD研修について、10/28(金)18:30〜予定。１社は積水化学工業で決定したが、コロナの為に研修委

員会が期待している事前の工場見学が出来ず、かつショールームも無いとのことで講演のみとなる。２

社目で工場見学等を検討したいが、それも無理な場合は研修委員会と協議したい。親睦コンペについて

は 10 月の予定だったが、全国大会等との重複を避けて 11/17 で進めている。本日の暑気払いでは名刺

交換タイムを予定しているので宜しくお願いしたい。（ 堀田 ） 

 

（４）その他報告 

・特に無し 

 

６．その他報告 

  ① 愛知ゆとりある住まい推進協議会 第 1回環境共生部会（ 7/15 ）           資料－7 
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・宮坂氏が委員だが本日欠席にて代弁。表題の会議がコロナにより書面開催となった。議事については

書類を見てメール返信する方式。副部会長の選出、環境共生部会の経緯、活動実績及び、令和 4年度

事業計画案のうち「あいちエコ住宅ガイドライン」見直しについて次回２月に紹介するということが

書かれていた。（ 森 ） 

② 「すまいる愛知住宅賞」審査会の実施（ 7/29 ）                   資料－8 

・第 33回の審査が 7/29に行われた。現地審査前の審査である。30作品の応募あり 8作品を選ぶ。審

査委員は塚本由晴氏、川野紀江氏、北川啓介氏、谷村留都氏、安藤春久氏、濱田修氏、森哲哉の７名。

（ 森 ） 

③ 建築八団体連絡会 名古屋市懇談会・名古屋市連絡会（ 8/1 ）             資料－9 

・名古屋市側は住宅都市局長日下氏、都市計画部長渡辺氏、営繕部長渥美氏、建築指導部長鈴木氏。事

前にテ―マを名古屋市側に見てもらい進める形。(1)人口減少時代におけるまちづくり：市よりコン

パクトシティやエリアマネジメントの説明。(2)-1建築設計におけるコンペ・プロポーザル方式の積

極的な導入について：JIAにもコンペ／プロポの相談が来ていることを説明。行政側の不安であるコ

ンペ後のトラブルなどは、デザインレビューを活用することなどで解消できるのではと説明。(2)-2

若手技術者の参加しやすい発注方式について：小規模な公園施設、トイレ、交番など、若者のステッ

プアップになるような企画が少なすぎるのではと説明。行政側も同様の認識を持っていると感じた。

(3)建設業全般における 4週 8休について：特に積算協会から、ギリギリになって業務が来るので大

変であると言う意見もあるなど、働き方改革について意見交換を行った。（ 森 ） 

  ④ 2022年度 非住宅木造建築技術者育成講習（基礎編）募集要項 愛知県林務課    資料－10 

・申し込み締め切り延長の知らせあり。興味あれば是非参加を。（ 森 ） 

⑤ JIA愛知地域会会員名簿の広告掲載企業ご紹介のお願い               資料－11 

・10月頃を目標に、広告掲載会社紹介（以下：紹介）を会員にお願いしたいという内容。収入の 1/3

ほどを占める。これまで紹介いただいた方と役員の方に郵送で送っている。また、印刷会社が順番に

電話し直接紹介のお願いも始めている。今後アーキテクトに同封し全会員に秋頃までを目処に紹介を

お願いする予定。（ 森 ） 

・8/10が期限ということで急ぎ提出したが、期限が延びるということか。（ 小田 ） 

・今回は毎回沢山紹介して下さる方に第一段階として送付したもの。最終的には全会員にアーキテクト

同封にて申し込み用紙を配布し紹介をお願いする流れである。10 月末までに行うスキームであると、

印刷会社から説明を受けた。（ 森 ） 

・名簿発行は、年度末に出来上がる頃には既に変更修正点も出てくるので、年度が変わってできるだけ

早く出来上がることが望ましい。印刷会社に任せきりにするのではなく、封書より前に地域会長名で

紹介などはメール配信するべきで、全会員にも早めに広報した方が良いと考える。（ 小田 ） 

・印刷会社が変わってまだ日が浅いので、色々と再構築した方が良い。（ 水野 ） 

・総務委員会にて検討する。（ 高木 ） 

 

７．監査意見 

・前回愛知役員会から本部理事会もなく、支部役員会もなかったので議事は少なめであった。コロナも

ある中で沖縄も頑張っている。また、来年は我々の番である。沖縄の会場で PRし機運を高めていき

たい。愛知としては本日の暑気払いで企画の面白さなどを共有したい。（ 鈴木 ） 

・本日は議長による見事な議事進行でスムーズだった。また、西尾の件は支部事業ではあるが、実施状

況等を報告いただければ幸いである。全国大会については皆様で是非盛り上げて欲しい。（ 水野 ） 

 

次回役員会 2022年 9月 16日（金）17：00～19：00（JIA東海支部事務局 会議室・WEB会議併用） 

次回議事録担当委員会：住宅研究会 

（次回総務委員会：2022年 9月 12日（月）18:00～） 

資料提出先：間瀬高歩 総務委員長 

 

議事録作成  柳澤 力  

議事録署名人 生津康広  

議事録署名人 恒川和久 


